
 

   

 

 

VERBALE INCONTRO COMMISSIONE 

 

 

Il giorno 24 giugno 2024 alle ore 18.00 tramite meeting online su piattaforma Teams si riunisce la 

Commissione Strutture: 

 

 Elenco Componenti:      Firma 
 

ing. Adami Paolo  PRESENTE 

ing. Andreoli Enrico  ________________________________________ 

ing. Avesani Nicola  PRESENTE 

ing. Bonomi Cristian  PRESENTE 

ing. Cappi Leonardo  PRESENTE 

ing. Dalla Chiara Diego  PRESENTE 

ing. Dos Santos Argenton Maira Mariana  ________________________________________ 

ing. Falsirollo Andrea  ________________________________________ 

ing. Fanti Pietro  ________________________________________ 

ing. Faretina Elisa  PRESENTE 

ing. Fasanotto Alberto  ________________________________________ 

ing. Finezzo Andrea  PRESENTE 

ing. Fiorio Andrea  ________________________________________ 

ing. Gobbi Lauro  PRESENTE 

ing. Lavarini Silvia  PRESENTE 

ing. Licitra Matteo  ________________________________________ 

ing. Lucchini Remigio  PRESENTE 

ing. Migliorini Andrea  ________________________________________ 

ing. Organo Stefano  PRESENTE 

ing. Pizzini Marco  ________________________________________ 

ing. Poli Francesca  PRESENTE 

ing. Pozzani Gabriele  PRESENTE 

ing. Righetti Giorgio  PRESENTE 

ing. Riva Alberto  PRESENTE 

ing. Sarcina Gioacchino  ________________________________________ 

ing. Silvestri Elisa  PRESENTE 

ing. Toninelli Giacomo  PRESENTE 

ing. Zanchetta Enrico  PRESENTE 

ing. Zantedeschi Michele  ________________________________________ 

 

 

 



 

   

 

Ordine del Giorno: 

• Perizie di idoneità statica e Decreto-legge n. 69/2024  

• Seminari e visite tecniche periodo settembre/novembre 2024 

- Pareti in blocco cassero – relatore prof. Ing. R. Scotta  

- Consolidamento strutture lignee – relatore prof. Ing. L. Jurina 

- Carpenteria metallica “Metalsan” – Valeggio sul Mincio  

- Centro di lavorazione del legno “LM Legno” – Montorio” 

• Varie ed eventuali 

 

Trattazione: 

In apertura di riunione il coordinatore segretario riprende l’argomento delle perizie di idoneità 

statiche trattato nella riunione precedente, quando si era si ravvisata l’urgenza di intervenire 

coinvolgendo ordini e collegi professionali e responsabili degli uffici tecnici dei Comuni della 

provincia di Verona per trovare una soluzione, anche temporanea, al problema. L’ing. Adami ritiene 

però che la recente emanazione del Decreto-legge n. 69/2024, che introduce modifiche al DPR 

380/01, suggerisca di temporeggiare qualche mese, sia per permettere la conversione del decreto in 

legge con eventuali modifiche, sia per permettere uno studio più approfondito delle modifiche.  

I presenti concordano e quindi l’argomento viene rinviato alla prossima riunione.  

 

L’ing. Adami poi riferisce dei seguenti seminari/visite tecniche: 

- Seminario gratuito sulla progettazione delle pareti in blocco cassero. Viene presentato il 

programma definitivo, il relatore principale sarà il prof. Ing. R. Scotta, l’evento sarà 

sponsorizzato da IsoSpan e si terrà il prossimo 8 ottobre (a breve verrà divulgato nella newsletter 

dell’Ordine); 

- Visita tecnica al centro di lavorazione del legno “LM Legno” di Montorio. Viene presentato il 

programma definitivo, il relatore principale sarà il dott. Andrea Zenari, esperto nella 

certificazione del legno ad uso strutturale, data provvisoria dell’evento 27 settembre; 

- Visita tecnica alla carpenteria metallica Metalsan. L’azienda ha confermato la propria 

disponibilità, l’evento è previsto nei mesi di ottobre/novembre, per maggiori dettagli non è 

presente alla riunione l’ing. Zantedeschi che si sta occupando dell’organizzazione. 

 

Gli ing. Lucchini e ing. Riva riferiscono poi di aver contattato il prof. Jurina del Politecnico di 

Milano, che ha dato la propria disponibilità per condurre un corso sul consolidamento delle 



 

   

strutture lignee. Il corso dovrebbe svolgersi su 2 giornate (6+6 ore). In vista della prossima 

riunione verranno definiti un programma più dettagliato e un’ipotesi di costo, con l’obiettivo di 

organizzare il corso per i mesi di novembre/dicembre. 

 

L’ing. Faretina propone di organizzare un seminario sulle strutture in acciaio realizzate con 

profili a freddo di basso spessore (steel frame). Si discute di contattare l’ing. Landolfo 

dell’Università di Napoli oppure l’ing. Metelli dell’Università di Brescia. Si ritiene anche utile 

coinvolgere nell’evento l’Ordine degli architetti. 

 

La riunione termina alle ore 18.50. 

 

Incarichi affidati e scadenze previste: 

• nessuno 

 

Soggetti Esterni presenti: 

• nessuno 

 

 

Il Coordinatore Segretario 

Ing.Paolo ADAMI Firma ________________________________ 

 

 

Il Consigliere Referente 

Ing. Silvia LAVARINI Firma ________________________________ 

 


